



三田中だより

平成26年度第2号

平成26年5月13日

港区立三田中学校

最高の信頼関係を目指して

～三田中生の勢いを見せよ～

校長 渡邊 常次

4月25日（金）に離任式がおこなわれました。しんと静まり返った体育館で離任された先生方がひと言ひと言かみしめるように皆さんに別れの言葉を話されました。その言葉を懸命に聞こうとする皆さんの一人一人の真剣な表情が印象的でした。当たり前のことですが、人は、強い愛着があるからこそ別れを惜しみ、別れがづらいのです。離任された先生方と皆さんと積み上げてきた心のつながりに思いを馳（は）せました。同時に、たくさんの人が涙を流している姿を見て、三田中の先生方と生徒の濃厚で、豊かな関係を改めて見た思いがしました。一生懸命頑張る生徒がいて、その生徒をいつも応援し、必死に伸ばそうとする先生方がいる。ときにはぶつかることがあったかもしれませんが、でも、信頼の絆は、しっかり結ばれているのです。とても素朴ではありますが先生と生徒の堅固な信頼関係。学校という場では一番大切なことです。三田中がそんな学校であったことを改めてうれしく思い、誇らしく感じました。離任された先生方は、校長室で学年一人一人の生徒からのメッセージや部活の寄せ書きを見ながら、口元が微笑んでいました。皆さんの別れを惜しむ思いを受けとめ心を満たして三田中学校を去っていかれたと思います。離任された先生方も新天地で頑張っています。皆さんの成長と三田中の発展を切に願っていた先生方の期待を裏切らないように頑張りましょう。そして、これからも三田中らしい先生と生徒の最高の信頼関係をつくっていきましょう。



4月28日（月）には生徒総会が開かれました。三田中の伝統的な校風は「明るいあいさつ」「真剣な学習」「活発な行事・部活動」です。これは、先輩から受け継がれている伝統です。つまり、この校風は、先輩たちが主体的活動から作りあげてきたものです。校風は人をつくります。明るい挨拶が交わされていれば自然に挨拶が身につくようになります。周りが勉強や行事・部活動に一生懸命取り組んでいれば自分も自然に頑張ります。そういう意味で三田中生として習慣として身についた良き校風は大切にしていかなければなりません。今年度の生徒会もこの三田中の伝統的な主体的活動を受け継いでいます。今年度の生徒会のスローガンは「UP TO YOU～あなた次第さ～」。このスローガンのもとに「自ら考え行動できる三田中学校」を目指して昨年からの活動しています。自ら考え行動できるとは、「主体的に行動する」ということです。人任せにしないで三田中生としての自覚をもって、一人一人がその責任を果たしていくということです。生徒総会を見て、三田中生の勢いのようなものを感じました。主体的に行動するためには、日常生活の中で一人一人がコツコツと努力を積み上げていくことが大切であり、体育祭などの学校行事や学年行事などの集団で団結力を結集していくことも大切です。自分たちで考え、行動し、自分たちの力で新たな三田中文化を創造していく三田中生の勢いを見せてください。



○ 第1回進路説明会が行われました!!

3年生の生徒・保護者を対象に進路説明会が4月19日(土)の2校時目に実施されました。ほとんどの生徒が高校進学を希望する現在、どのようにして受験校を選択していくかは大変重要なことです。公立中学校では、近年都立高校へ進学を希望する生徒の割合が高まっています。また私立高校は特色あるカリキュラムを強めています。自分をよく知り、高校をよく知り適切な進路選択を行いましょう。



○ 前期専門委員の認証式が行われました!!

「生徒会活動を見れば、その学校がわかる」といわれるほど、中学校では生徒会の役割はとても重要です。三田中では生徒会長を中心とする6名の生徒会役員のほかに、学年委員会、図書委員会、放送委員会、給食委員会、保健委員会、美化委員会、生活委員会、奉仕委員会の8つの専門委員会があります。5月21日(月)の1校時目にそれぞれの前期専門委員の認証式が行われました。活発な活動を期待しています。



○ 前期生徒総会が行われました!!

表面の校長先生の文章の通り、前期の生徒総会が4月25日(金)の5・6校時目に実施されました。生徒会役員から、「UP TO YOU ～あなた次第さ～」のスローガンの説明、ISO活動、いじめ対策プロジェクト、ベルマーク運動などの活動方針がしめされました。各専門委員会からも前期の活動目標、具体的な活動計画がしめされました。宿泊行事や定期考査、体育祭など盛りだくさんの1学期ですが、生徒会活動にしっかり取り組んでいきましょう。



○ 運動部では春季大会が行われています!!

4月上旬から5月下旬にかけて、運動部では、さまざまな大会が行われています。これまでの三田中のおもな戦績をご紹介します。

- ・野球部・・・春季大会第1ブロック第3位
- ・バスケットボール部男子・・・春季大会港区第4位・ブロック大会進出
- ・バドミントン部・・・春季大会港区シングルス4位(3年女子)・5位(2年女子) ブロック大会進出
ダブルス2位(3年女子) ブロック大会進出
- ・剣道部・・・港区春季少年少女剣道大会 中学生女子1・2年の部2位(1年女子)
中学生男子1・2年の部3位(2年男子)

☆ 5月中旬～6月中旬のおもな予定 ☆

5月12日(月) ～15日(木)	1 移動教室(長野県野辺山方面)	6月7日(土)	土曜授業日
5月17日(土)	土曜授業日	6月10日(火)	体育祭予行
	セーフティ教室(3校時・1年対象)	6月14日(土)	第14回体育祭 (雨天時は翌日順延)
5月20日(火)	中間考査1日目(数学・理科・英語)	6月16日(月)	体育祭振替休日
5月21日(水)	中間考査2日目(社会・国語)		
5月27日(火) ～29日(木)	3年修学旅行(京都・奈良方面)		